

Diamond ~何よりも強く、輝いて~

6年生 学年だより

福山市立山手小学校 2023年(令和5年) 9月12日 No. 50

★“届けよう、服のチカラ”プロジェクトのPRに向けて★

保護者の皆様、お忙しい中いつも色々と御協力いただき、本当にありがとうございます。7月から取り組んでいる、修学旅行に持っていくナップザック作り♪今週中にナップザックを完成させることを目標に、子どもたちは、出し入れ口をミシンで縫ったりして頑張っています♪今週は、修学旅行のしおりも作って完成させるので、それも楽しみにしているようです!!

先週8日(金)に、子どもたちが「“届けよう、服のチカラ”プロジェクトへの御協力をお願い」のプリントを持って帰ったと思います。

このプロジェクトは、次のように進めています。

- ① 世界の様々な問題に目を向けて、難民の方々のことを知る。
- ② 自分たちにできることを考える。
- ③ “届けよう、服のチカラ”プロジェクトへ参加決定!!
- ④ どこで、服を寄付する活動をしたいのか意見を出し合う。
- ⑤ 服を寄付する活動の、自分の担当場所を決める。
- ⑥ グループごとに分かれて活動開始!!

1学期に
取り組ん
だこと

- ⑦ 各グループごとに、たくさんの方に協力していただくためのプリントやポスターを作って完成!!
- ⑧ 看板や服の回収BOXを作る。
- ⑨ 9月中に、地域の様々な場所を訪問して、プリント・ポスター・看板・回収BOXを設置していただく。
- ⑩ 11月10日まで、校内放送など色々な方法でPRしていく。
- ⑪ 寄付していただいた服を数えて、難民キャンプへ届ける。

今、取り
組んで
いるこ
と・今後
取り組
むこと

2学期が始まってから、どのグループも、ポスターやプリントは完成させることが

できました♪今は、回収BOXや看板づくりを頑張っているところです！！回収BOXの形も、真ん中を丸く切り抜いたり、両サイドが開くような形にしたり・・・グループごとに意見を出し合いながら進めています。「一着でも多くの服を」「一人でも多くの方に笑顔を」など書いて、表現も工夫していて、完成が楽しみになりました♪



感謝の気持ちが伝わるような、回収BOXのデザインを考え中♪



看板や回収BOX，どんな言葉を書いてPRしようかな？

(回収BOXの設置場所について)

山手小学校の北校舎1階の昇降口・山手公民館・山手コミュニティー・山手交番・ハローズ山手店・オンリーワン山手店・セブンイレブン福山山手店・西山手保育所・山手保育所・城西中学校・泉小学校

※山手小学校には、回収BOXを設置しています！！お子様が登校した際に服を持ってきていただいても、保護者の皆様が来校していただいた際に服を持ってきていただいても、どちらでも構いません。御協力よろしくお願い致します。

※山手小学校以外の場所は、9月末に訪問して回収BOXなどを設置します。

※服は60cm～160cmの子ども服です。8日配付の「届けよう、服のチカラ」プロジェクトへの御協力をお願い」のプリントを参考にさせていただけたらと思います。

【お知らせ・お願い】★いつも、色々御協力いただき、本当にありがとうございます！！★

●本日12日(火)と9月15日(金)，月の観察の宿題があります。「別紙『観察記録用紙 書き方の例』を参考にして、目印になる建物・月の形・位置などを観察記録用紙に書いて、19日(火)に提出しましょう。」と子どもたちに伝えています。お忙しい中すみませんが、御居力よろしくお願い致します。